

みあさ

令和4年8月31日 No.6 美麻小中学校だより 家庭数配付

失敗を恐れず挑戦する2学期に! ~8/22 2学期始業式~

長い2学期がスタートしました。子どもたちが楽しみにしている梨の木祭に向けて、すでに準備が始まっています。学習に運動に、実りの秋に向かって進みゆく子どもたちです。

全校の前で誓いました ~4年生全員~

4年生は2学期の目標を全校の前で発表しました。その一部を紹介します。

- ・日記を頑張ります。・忘れ物をなくしたいです。
- ・算数をできるようにしたいです。・勉強を真面目にできるように頑張ります。・お皿洗いを頑張ります。
- ・どの教科も諦めずに頑張っていきたいです。・総合で作っている小屋の修理を頑張りたいです。



人との関わりを意識した2学期に! ~8年生代表生徒~

私が二学期に意識したいことは、人との関わり方です。私ももう8年生で、あと1年半ぐらいで卒業です。これから職場体験もしますが、将来は何かの仕事につかないといけません。また、私は、高校のことや将来のことなど、色々な目標があります。ですが、それらのことを実現させるためには、勉強のことなどのものを身につけないとい



けないと思っています。その基本となる、人との関わりでモチベーションなどにつなげていきたいと思っているので、人との関わり方を意識するようにします。

46年目の学校の歴史を創りましょう ~校長先生のお話~

おはようございます。夏休みが終わり、本日から2 学期がスタートします。改めて自分と向き合い、なり たい自分を確認してください。

1 学期始業式でお話しをした「4 CH モデル」について、もう一度お話をします。「チョイス」「チャレ



ンジ」「チャンス」「チェック」のなかでも、「チャレンジ」をぜひ心において、取り組んでほしいです。 学校で過ごす多くの時間は、「授業」です。その授業で、自分の学びづくりを進めましょう。

今回は、美麻小中学校がこの梨の木峰に建設される瞬間を見てもらいます。

ところで、どうしてこの地が「梨の木峰」と言われるか、知っていますか?

昔、この場所には「ヤマナシ」の木が多くの家で育てられていたそうです。宮沢賢治の作品に「やまな

し」がありますね。ヤマナシの梨の実は小さく、す ぐには食べられなかったそうです。一週間ほど寝か すととてもよい香りがして、食べられるようになっ たそうです。また「魔除け」にもなったそうで、家 に降りかかる災難を防ぐためにも育てられていたそうです。



現在は、残念ながら、ほとんど「梨の木」が見られません。梨の木祭もある2学期です。46 年目となる学校の歴史の1ページを創っていきましょう。

子どもたちの協働の学びの充実に向けて ~8/19 共育展望会議~

二学期が始まる直前に、学校運営協議会の方にもご参加いただき、共育展望会議を行いました。本校で大切にしている「学びづくり」「体づくり」「集団づくり」について、係職員でグループとなって1学期の振り返りと、2学期へ向けての具体的な改善策を考えました。



普段から本校の子どもたちと直接関わっていただ

いている学校運営協議会の方からは、子どもたちの具体の姿から、そのよさや課題を示していただきました。また具体的なアイデアもたくさん示していただきました。子どもたちの協働の学びの充実に向けて、取組をさらに進めてまいります。

梨の木祭に向けてスタートしました ~8/24 自治会、全校音楽、ポスター選出~

9/30、10/1に行われる梨の木祭に向けて活動が本格化しています。自治会では、梨の木祭の係活動が、委員会ごとに割り振られています。活動内容を確認し、この先の見通しを持った上で、役割を分担していく姿が見られました。9年生が低学年にも分かりやすい言葉で、順序よく説明していくのが美麻の子どもたちです。

歌声づくりでは、パートごとに分かれてしっかりと音をとり、 体にしみこませていく段階を、リーダーが中心となって進めてい ます。これから回を重ねるたびにどんどん上達していくのが楽し みです。

また、梨の木祭のポスター選びを全校で行っています。どれも 力作揃いで、お気に入りのポスターを選ぶのに悩んでいる姿が見 られました。ステージバックも順調に製作が進んでいます。

コロナ禍における梨の木祭となりますが、感染対策を講じなが ら、学びの過程を大切にしながら取り組んでまいります。



これからの社会を生き抜くために ~8/29 進路講話~

8・9年生を対象とした進路講話がありました。講師は白馬高校の関校長先生です。高校生からの動画による高校紹介のあと、これからを生き抜いていく皆さんに対して、どのように学ぶのか、どのような姿勢で生きていくのか、その心構えを教えていただきました。自己の将来を見つめ考える、こうしたキャリア学習の時間は、全ての学年で大切にしています。ご家庭におかれましても、将来のことに思いをはせながら、どんな生き方をしていきたいか、どんな職業を選択したいかを発達段階にあわせて話題にしてみてください。



9月の予定

2日(金)卒業証書づくり(6・9年)

9日(金)プレゼン講習会(7~9年)

15日(木)人権を考える市民の集い

16日(金)市民科講習会(7~9年)

28日(水)全校梨の木タイム

30日(金) 梨の木祭 1日目